

ERFOLGREICHE NEULANCIERUNG DES MATTERHORN EAGLE CUP

by Redaktion / 13/09/2019 /

Am Wochenende vom 07. und 08. September wurde der Matterhorn Eagle Cup in und um Zermatt durchgeführt. Die schwierigen Wetterverhältnisse stellten das «OK» vor grosse Herausforderungen. So wurde das Programm kurzfristig angepasst.

Am Samstag wurde im Golfclub Matterhorn gespielt und am Sonntag auf dem Eagle Cup Platz auf Rotenboden. Golfen auf über 2`500 M. ü. M. ist ein einzigartiges Erlebnis für alle Teilnehmer. So wurde das Turnier am Sonntag im Schneegestöber gestartet und bei blauem Himmel und Sonnenschein auf Riffelberg beendet.

Gespielt wurde im Format «Four Ball Better Ball» zusätzlich wurden die besten Einzelergebnisse gewertet. Am Samstagabend fanden sich die Teilnehmer für ein Gala Dinner im Grand Hotel Zermatterhof ein. Wo die Rangverkündigung der ersten Runde über die Bühne gegangen ist.

In der Gesamtwertung über zwei Tage setzte sich, in der Kategorien Brutto, das einheimische Team von Perrig Amadé, Mooser Roman, Fux Josef und Mooser Marcel mit 201 Punkten durch.













GÄSTETEAM AUF DEM PODEST

In der Netto Kategorie platzierten sich vorranging Gästeteam auf dem Podest. Mit 196 Punkten gewann die Gruppe Sprecher Reto, Godat Dani, Kaufmann Priska und Strahm Stefan. Dicht gefolgt mit nur 3 Punkten Unterschied schaffte es das Team mit Janssen Anne, Schäppi Tscherrig Prisca, Tscherrig Peter und Verbert Patrick auf den 2. Rang. Das Frauenteam mit Rupp Nadine, Büchel Alexandra, Gertschen Simone und Schu Ulla klassierte sich mit 189 Punkten auf Rang 3.

Den traditionellen Eagle Cup mit dem besten Einzelergebnis gewann bei den Damen Prisca Schäppi Tscherrig vom Golfclub Blumisberg, und bei den Herren Mettler Patrick vom Golfclub Aarental.

Das internationale Teilnehmerfeld aus über fünf verschiedenen Nationen und 18 verschiedenen Golfclubs erlebten die Neulancierung des Matterhorn Eagle Cup in einem sportlichen, fairen und geselligen Ambiente. Der Event konnte durch die Unterstützung der Betriebe der Burgergemeinde Zermatt und des gesamten Teams von Zermatt Tourismus erfolgreich durchgeführt werden.

Im kommenden Jahr wird der Matterhorn Eagle Cup am 5. und 6. September 2020 stattfinden.

TAGS: GC Matterhorn, Schweiz

SHARE:



